

INVITATION PRESSE

ARRIVÉE DE LA FLAMME ACADÉMIQUE DANS L'AUBE

Mercredi 3 avril 2024 – Rosières-près-Troyes (10)

Vincent Stanek, recteur de l'académie de Reims, et Aline Vo Quang, directrice académique des services de l'Éducation nationale de l'Aube se rendront au Complexe International Multisport et Escalade (CIME) à Rosières-près-Troyes le mercredi 3 avril 2024 à l'occasion de l'arrivée de la Flamme académique.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 représentent pour les élèves une occasion de vivre des événements sportifs et culturels, de renforcer leur ouverture d'esprit et leur sentiment d'appartenance à un territoire. La Flamme a été réalisée par des enseignants et des élèves bac pro chaudronnerie et construction mécanique du lycée Eiffel de Reims. Elle a commencé son trajet à travers l'académie le 27 septembre 2023 d'abord dans les Ardennes, puis le 29 novembre dans la Marne. Après avoir circulé en Haute-Marne à partir du 31 janvier 2024, elle arrive dans l'Aube le 3 avril pour une durée de deux mois.

DÉROULÉ

14 h 00 – 18 h 30	Journée de passage de la flamme académique dans l'Aube <i>CIME, 1 Rue Fernand Sastre, 10 430 Rosières-près-Troyes.</i>
14 h 00 – 16 h 30	Journée UNSS sur le thème du sport partagé ; Expo olympique CASDEN ; Actions sportives et culturelles avec les élèves
16h00 – 16 h 15	Arrivée des officiels
16 h 15	Départ du cortège de la flamme académique depuis la piscine des Chartreux vers le CIME
16h30	Flashmob
16h45	Présentation des sportifs de haut-niveau présents + discours des officiels
16h50	Démonstrations en escalade ; démonstration de BMX et de break
17h35 – 18h00	Goûter pour les enfants et cocktail de remerciement
18h00 – 18 h 30	Spectacle professionnel de break

Merci de **confirmer votre présence** (prénom et nom du journaliste, du photographe ou du cameraman) à ce.com10@c-reims.fr